

Vorsitzender Abgeordneter Schmitz begrüßte noch einmal den Vorsitzenden des Fachbeirats Inklusion SkE Wingener sowie die stellvertretende Vorsitzende SkE Zingsem.

Dezernent Schmitz verwies inhaltlich auf die in der Einladung angefügte Vorlage. Es gebe viele neue Mitglieder und neue Themen in der Sitzungsperiode. Es sei im Fachbereich z. B. überlegt worden, wie Politik besser in den Fachbeirat einbezogen werden könne.

Abgeordnete Neuhoff bedanke sich für die informative und ausführliche Darstellung in der Vorlage sowie die Einladung für den 28.06.21. Sie freue sich auf den Austausch.

Abgeordnete Ruiters bedanke sich ebenfalls für die Vorlage und schloss sich Abgeordneter Neuhoff an. Wie die Politik besser einbezogen werden könne und welche Anträge etc. es brauche, werde in der Sitzung am 28.06. gerne besprochen.

Herr Liermann begrüßte die Bereitschaft. Es sei ein dringender Wunsch des Fachbeirates, sich mit der Politik eng auszutauschen um Dinge anstoßen zu können. Es bestehe bei allen Teilnehmern die Hoffnung eines regen Austausches und ggf. kontroverser Diskussionen.

Vorsitzender Abgeordneter Schmitz bat im Anschluss, SkE Wingener und SkE Zingsem aus dem Fachbeirat für Inklusion zu berichten.

SkE Wingener zeigte sich erfreut darüber, den Vorsitz des Ausschusses wieder übernehmen zu dürfen und gespannt, wie viele Vertreter der Politik am 28.06. an der nächsten Sitzung des Ausschusses teilnehmen werden. Er hoffe auf gute Zusammenarbeit. Die letzten vier Jahre seien nicht sehr zielführend gewesen, daher hoffe er, dass alle Beteiligten nun mit neuem Mut ihre Aufgaben angehen würden. Für die neuen Mitglieder des AIG führte SkE Wingener zu seiner Person aus, dass er 12 Jahre stellvertretender Vorsitzender im Blindenverein Bonn-Rhein-Sieg gewesen sei, sowie 15 Jahre die Blindenführhund-Haltergruppe für ganz NRW geleitet habe. Seit 2019 habe er sich hier aber zurückgenommen, um seiner Aufgabe im Fachbeirat für Inklusion mehr Zeit widmen zu können.

Vorsitzender Abgeordneter Schmitz dankte SkE Wingener für seinen Beitrag und sein Engagement und beglückwünschte ihn zu seiner Wahl als Vorsitzender.

SkE Zingsem freute sich ebenfalls, dabei sein zu dürfen und den Fachbeirat Inklusion unterstützen zu können. Es handle sich hierbei um eine Querschnittsaufgabe und nicht nur um Anliegen von behinderten Menschen. Sie unterstrich daher den Wunsch der Mitglieder des Fachbeirates, in anderen Ausschüssen mitvertreten zu sein. Inklusion müsse in allen Bereichen stattfinden. Sofern dies personell möglich sei, finde es der Fachbeirat schön, überall dabei sein zu können.

Vorsitzender Abgeordneter Schmitz beglückwünschte auch SkE Zingsem zur Wahl als stellvertretende Vorsitzende.

